
  

 

地域と共に知恵と勇気を育む 
 

 

 

 

 

 

  

     本校で立科地域の卓球競技力向上後援会様から、ニッタク卓球台３台、ネット・ 

サポートセット３組、防球フェンス１枚が贈呈されますので、贈呈式を以下の 

とおり実施します。 

 １ 経緯 

  ・地元有志を発起人として本校の総合運動部（卓球部）を応援したいと、昨年度より募 

金活動が地道に行われ、これまでの募金額が３０万円に到達しました。卓球競技を立 

科地域に広く普及させ、スポーツ拠点にしたいとの熱い思いがあり、このたび本校で 

卓球台などの贈呈式を行うことになりました。 

  ・県が推進する「地域におけるスポーツ活動拠点構築事業」を受けて、子ども達のスポー 

ツ環境を整備し、小中高校生の競技力向上を目的として、長野県卓球連盟東信地区で 

は、本校体育館を練習場所としてジュニア卓球教室が開催されています。 

 

 １２ 日時・会場 

    令和２年 １２月２２日（火） 午後１時 30分～ 

蓼科高等学校 校長室 体育館 

 

    ３ 内容・次第 

    立科地域の卓球事業を応援しようという有志（発起人 西藤 努 氏）ら ２名が 

来校。贈呈式後、卓球部の生徒が、贈呈された卓球台で早速打ち初めを行う。 

 

     次 第 

（１） 発起人より挨拶、記念品贈呈 

（２） 学校長より、謝辞 

（３） 卓球部顧問・生徒と記念撮影、懇談 

（４） 体育館へ移動して、打ち初め 

 

 

 

取材等につきまして、是非ご検討の程、よろしくお願い申し上げます。 

 

   

《取材について》 

    取材をお考えいただける場合は、事前に右記 

    担当まで電話またはメールにてご連絡ください。 
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立科地域の卓球競技力向上後援会様から、卓球競技の

普及・発展を願って、卓球台３台が贈呈されます。 

 


